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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Hundeauslaufflächen 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie viele Entwürfe ortsrechtlicher Regelungen mit dem Ziel der möglichen Festlegung 
von Hundeauslaufflächen hat der Senat, wie in der Drucksache 18/34 beschlossen, seit 
September 2011 vorgelegt? 
 

Welche weiteren Maßnahmen hat der Senat seit dem einstimmigen Beschluss 
der Bürgerschaft vom 27. September 2011 in Bezug auf die Ausweisung von 
Hundeauslaufflächen im Stadtgebiet getroffen? 

 
Welche konkreten Planungen für die Ausweisung von Hundeauslaufflächen 
bestehen zurzeit? 

 
 

Frank Imhoff, Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


